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En r'uni • n pre• •n ial 11 •vada a cabo n ·l udilorio ck lo Fu ultud de Ingeniería Química de la Universidad
a ¡ na\ d 1 ,-\ltiplan . ·i '11do tas 1 1 :00 a.m. horo · del día jueves 02 de Junio de 2022, se da inicio a la
,.¡ •11 d, 011 ,j d, Fa ultud rdimu i , bojo la prcsicJcncia d ·I Scnor ccano, Ph.D. Walthcr B. Aparicio

Arog n. ¡ u:il indi a al , r ·tari T6 11ico comprobar el Quorum reglamentario, una ve¿ venficado y
ntand n ,1 u rnm reglamcnlari (14 miembros de consejo), se da inicio a la Ses16n de onseJo de

Fa ultJd ·i ·nd la rden d ·I día: 
RD"i D ... DÍ : 

j o 

l. 

2. 

3. 

4. 

5. 

6. 

7. 

8. 

9. 

10. 

11. 

12. 

13. 

14. 

15. 

1. Juramenta ión de Miembros de onsejo de Facultad de Jngeniería Química
lnfon11
Grado y titulo

4. Otro .
1. JURAME IT CIÓ DE MIEMBROS DE CO EJO DE F LTAD DE Ir RÍ

Q ThllC
El eñor Decano inicia la sesión de Consejo de Facultad con la toma de juramento a los miembros
de consejo de Facultad, periodo que comprende del 27 de mayo del 2022 hasta el 27 de mayo del
2024 (02 años) acorde a la resolución presidencial Nº

0l l -2022-CEU-UNA-PUNO, emitida por el
comité electoral - UNA-PUNO; cuya nómina es la siguiente:

NOMBRES Y APELLIDOS CATEGORJ 

REPRE E1 T TE DOCE TE PRJ CTPALES

Dra. Romero Jruri de Soto, Lidia Ensueño P.P.D.E 

Dr. Palomino Cuela, Gregario P.P.D.E 

Dr. Miranda Zea, Norberto Sixto P.P.D.E 

MSc. Castillo Prado, José Miguel P.P.T.C 

MSc. Ttito León, Salomón P.P.D.E 

Dr. Villafuerte Prudencia, Nazario P.P.D.E 

REPRESE TA TE DOCE TES ASOCIADO 

Dr. Roque Villanueva, Wilfredo Femando T.C.

MSc. Ramos Pineda, Janelle Rosario T.C.

REPRE E TANTE DOCE TES AUXILIARES 

Dr. Supo Quispe, Luis Alberto T.C.

MSc. Barreda Del Arroyo, Víctor Atilio T.C.

REPRESE TANTES ESTUDIANTE 

Est. Zapana Carita, Yoselyn Roseny E t. 

Est. Jacinto Cáceres, Mey Lee E t. 

Est. Dueñas Flores, Juan Diego E t. 

Est. Lipe Quispe, Diego Armando E t. 

Est. Uscamayta Huaricallo, Liz Yenifer E t. 

2. I FORME Y DE ARROLLO DEL ORDE DEL DÍ
El �e�or Decano d

_
a la �ienvenida a los nuevo miembros de on ejo de Facultad de Ingeniería

Qu1m1ca, y a cont111uac1ón realiza un infom1e memoria ac rea de lo 02 año tran currido del
anterior Consejo de Facultad, y solicita la autorización de cmi ión de una resolución de felicitación
por encargo cumplido para los miembros de Consejo de Facultad que terminaron el periodo. El
señor Decano menciona que la nueva gestión en la Facultad, comenzó el 31 de diciembre del 2019,
se encontró una Facultad que como uno de los puntos más resaltantes es que, la 'Acreditación"
había vencido y se propu o la meta de lrabajar por la "Reacreditación", así también, se procedió a
retirar de todo documento oficial la palabra "Acreditado" por qué es lo que manda los reglamentos
del SINEACE, también cabe mencionar que saliendo de vacaciones el 6 de enero de 2020 Y cuando :;;:::::;



nos 'Slumos instnh111d�1 'Otl los lll ¡ 11110s d • •oh, •1 1111, •I 16 d • 111111 /o d • 2020 c11 r>I 'IHl'I vacaciones,
m s d · ·\aran i1rn1m1 ilidud tolul p111 111 p1111d •1111 11, lo wtl 11uslo o todoH los plan ·s de gobierno
plan ·udo, lll obstnnt \ s • puso t1 lluh11j111 p11111 d111 11111pl11111 •111011 loclo lo •111,;111 ,¡¡el<,, usl tutnbtén
: · l ll 1rnmo p1 • untn: ¡, u• s • pu ·d • 'llllR • •ui1 p111 u 111 Fu ultud'/, y •HIH, requ ·1 ía eHl r presente
1 .11" ha' 'I' lus ' ·:-.ti 111 ·s d ·I ·ns 11, :,; · l'llt11c11zó ·011 •I ptlly •l'lo ra1 a uinpl ia, lu 111fn1 ·st, uctura del
1 nl •fü n <l • lt1 1 ·11i ·du ul111irn s1• i11sc1 lh · ·11 si, 111111 ( 02.l) t11 •1 rni111. tcrio ele economía en
"II\\ i •tt • P ·tu" u11 pll1 "lo pu1 11 111 11111plí11'l(111 d • 111f 1a •st111cl11111 d ·1 pancll6n dt- fngeníería

unni ·u. ta11 •il ilitudo 1 , io, i,udo p111 u CllltSI I u i, s • •n •I 202 1 y qu • u,11 tH el • la con trucc16n ele
4 ubcul s ¡ t11u ·udu do· ·111 ', ti ·bid11111 •ni· •qu1p11du y cstu � ·u un lugar clond el docente ele 

lng ·ni 'l'lll u tni ·u pu ·ti I nbsol ·r y ul ·ntl ·1 lus ·onsullus ucJcrn(tH pueda permanecer para orientar 
a 1 ' ·studiant ·s. usl tu111bi '•11 di ·ho prny •etc instulud, un ascensor p111a roder a11cendcr al 5to pr o 

' 111 l ·:ig · ·IR' •I 1111 ·nto Nu ·ionul d · Edificucioncs), rroyeeto debidamente aprobado con
una inv't .. i 11 I • millon s II ve ·i 'nlos mil up1oximadumente y dicho documento e encuentra 

',muturu, '11 cus I r ·qui run. Al mismo ti ·mro haciendo un diagnóstico de estudio de 
m r ado d' d 'monda s ial de la Facultad, donde se plasma que, los egresado y estudiante 
qui r n er re ·id nt s, nsultores, firmar un proyecto en los temas cJe nuestra competencia y por 
pr blema de d fini ión d I cjer icio profesional del Ingeniero Químico, muchas vece no no 
d jan de mp ñar e as funciones, entonces, se encontró un nicho y se empezó a trabajar en el 2020

n un proyecto para la creación de una egunda Especialidad en Ingeniería Sanitaria Ambiental, 
ad rita a nue tra Facultad. Dicho proyecto ha ido terminado, presentado y aprobado en 

amblea Universitaria con resolución rectoral, quiere decir que ya está creado y nuestro código 
e E59, pero aún falta un trecho para que funcione, este trecho es que e modifique la licencia 
in ritucional de nue tra Universidad por la UNEDU, y el día de mañana se tiene una reunión con 
las autoridade con el expediente totalmente preparado para que puedan colocar su rúbrica como 
vi to bueno y e comience con el trámite ante SUNEDU. Estos son los 02 trabajos más re altantes 
de los últimos 02 año· en lo· cuales participaron todos los miembros del consejo anterior y también 
todos lo docentes. A la par e ha atendido mucha cosas en la Facultad, me siento orgullo o 
cuando escucho comentario a nivel de Con ejo Universitario que nuestro pabellón cuenta con 
todas las medida para la vuelta a la pre encialidad, en la medida de la posibilidade e brindó 
todas las medida de bio eguridad que e requieren para poder brindar educación de calidad, así 
también se adquirió material de vidrio para nuestros laboratorios, reactivos (Ciencia básicas. 
planta piloto de cU1tiembre y laboratorio de control de calidad de agua ), vamo avanzando, vamo 
por buen camino y eso es lo que me fortalece, quiero la mejor preparación para nue tro 
e tudiantes, futuros profesionales que nos van a representar ante la oci dad. n e nt nder 
también ha habido desaciertos y si, e tiene que hacer mea culpa, es quizá qu d b mo ha er 
mucho más, pero es así, la pandemia no la e perábamos. También a anzó ba tant 11 la 
reacreditación la semana pasada e terminó la auditoría interna con la con ultora ou Proj t y 
anteanoche 11 go a mi cotTeo electrónico, el informe preliminar, el cual da  O día a lo� 
participantes en la auditoria para verificar el info1me y el ncargado d la dim n i · n d berá dar In 
debida conformidad u observación esto con la finalidad de obt ncr 1 inform final n una rcuni u 
de cierre, ademá informar que dentro de la Política d la Fa ultad • l ñ r
Decano, ha programado y solicitado una evaluación externa para l m sa
fecha debe e •tar terminado nuestro informe y aun hay cosa qu s ti n 11 qu h", bnj r , l prim 'r
compromiso que se pide al Consejo de Fa ultad, es irnpul or bj tiv . p r , r un bj 'tivo 
institucional y objetivo de la Escuela. Están 011 lns o.< s qu s r alizar n, par , u no um nt
y sobre esto empezamos ah�r_a este nuevo p� so, n 1 

. nu � n�i mbr • , p r r d . p nsnnJ 
en un solo objetivo, el posicionar la pro ti s1ón d I Tng 111 r ulrnt o. , l , ñ r nn ¡11 f nnn 
también acerca de los< cuerdos d I nscj Univcrsitnri , 1 prim r u , o partir d I día d a r 
se volvió a lo mencionado p r la Dir ti n d 'n1i • 1 1 \ ni V s m str d fi m1a
.. emipresencial" por las cara I rísti . a

s_ d la ·s ll In Pr fi•, i 
. d t n ti mm 

"presencial", también para u ono '.11�1 ni qu 1 . 1 n1i . d • 1 t 
la Facultad puede hab r la firma d1g1lnl, P ro In p r. na d b d m strar on un rtift ado de 
Essalud, q�e es una persona on " omorbilid, d". Por Ir lad , infi rmar qu, la Univ r idad,
aprobó proporcionar un equipo Laplo_p para I s d nl . . a í pucd�n d mpcñar _ acle uada'.1�cnte
las cla es emipre enciales y presen ial s, le entr ga d d1 h equ1p será en primera op 10n, el
día del Docente Univer itario, y si hubiese algún 

. 
nlrati mpo, la otra opción de entrega er_á, el

día de nue tra Univer idad, por e lado la autondad e ta umplien<lo con su comprom, os.

https://digital-camscanner.onelink.me/P3GL/g26ffx3k


Respecto a lo e tudiantes, e anuncio diferente actividade , por ejemplo, lo juego florate .
acá idade deportivas y parada unj er itaria, en lo cuale como acti idade no le t1 debemo
de participar por ser una exigencia de acreditación. 

M c. Castillo Prado Jo é Miguel: Menciona que tu o alguno inconveniente n lo horano de
la forma emipre encial el eñor Decano da ugerencia para que. no ocurra e to inconveniente
y anuncia que, a partir del egundo eme tre del año, la modalidad de dictado de el e erá en
todo lo eme tre de forma "pre encial". 
M c. Barreda Del Arroyo, íctor Atilio: Informa acerca de la actividad de "Limpi za de tanque 
de agua" en el barrio illa del Lago y donde e tu o la participación de lo e tudiante del X 
semestre de la Facultad. A í también el colega, e comprom te a pre ntar un informe de dicha 
actividad en el trascurso de la emana. El Señor Decano felicita la ini iati a y r comienda en lo 
po terior, que se deba presentar un proyecto d t tipo d a ti idad , un informe y ha ta medio 
de verificación (actas). Se pone a con ideración de lo miembro de on jo de Fa ultad el acta 
de fecha: 19/05/2022, la cual es aprobada por lo miembro d I on jo d Fa ultad. 

3. GRADO TIT O
Bachiller en Ciencias de la Lngenieria Química

lstaña Ventura, Yessenia 
Curo Calsin, Katia Mery 

Consejo de acuitad apru ba la li itud 
correspondiente. 
Título profesional de Ingeniero Químico 

Rojas Apaza Rubén 
hambi Huarilloclla ilm 

on jo d •a ultad apru ba li itud ) 
corr p ndi nt . 
Maestría 
M c. en 

011 jo •a ult:id l 1 ,olí
corr 'pondi nt 

4. OTR

trabaj d 
on jo d 

1rc I n de · u l.t P fc,i

ul l _ _

' ni a. mitirá la r olu ión 

cnica, milir:í la r olu ión 

miliní la r olu ión 

n I d u11t R . lución De anal del plan de 

ni a milirá la r olución 
orr , pondi ni 

Ji i pnm 
Ju i n la om1. 1ón d 

l. r. Hunnqui P rez, Ro r

r L1d1 •. R mero Iruri de emi ión de una 
v luac1ón de ílabo , cuyos miembros son: 

2. Dra. Rom ro lruri, Lidia E.
11 • Ttito L ón, olomon

4. Dr. Quill ali a a, G rman
1 . ui p Flo Rene Justo

onsejo d Facultad aprueba la oLicih.Jd 
corr pondi nte. 

ecretaría Técnica, emitirá la re olución 

oli irud d 1 Dir tor de E cuela, Dr. Roger Huanqui Pérez, de la emisión de una Resolución
D canal d I plan d trabajo de la actualización curricular. on ejo de Facultad aprueba la oLicirud y ecretaría Técnica, emitirá la re olución

corre poodieote.. 

1 anta 1� _e ión de Consejo de Facultad Ordinario, siendo aproximadamente las 11 :50 a.m.
hor:11 d I día JU�ve 02 de junio de 2022, en ti la cual firma el Dr. Ing. Luis Alberto Supo
Qui P , retano Té�i �de la Facultad de genjería Química.

Jueves 02 de junio de 2022 

upo Quispe 
Sl:CREY-ARJO TEOlCO 

F CULTAD DE INGE!l.1.DUA QUL\UC U. 
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